

Rechazan bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



Moscú, 28 oct (RHC) La misión cubana en Rusia rechazó el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba y rindió tributo al comandante Camilo Cienfuegos, en el aniversario 59 de su desaparición física.

La Duma (cámara baja rusa) y el Consejo de la Federación (senado) aprobaron recientemente sendas resoluciones contra el bloqueo estadounidense y llamaron a los parlamentos del mundo, a la ONU y a organizaciones internacionales a apoyar el reclamo de Cuba.

Por su parte la Asociación de Cubanos Residentes en Venezuela rechazó esa medida de fuerza que tiene como objetivo asfixiar económicamente al pueblo de Cuba.

Durante un encuentro en la sede del consulado de La Habana en Caracas, emitieron los miembros del grupo un comunicado para expresar su respaldo a la votación el próximo 31 de octubre en la Asamblea General de la ONU por el fin de esa política hostil de Washington.

También una treintena de automóviles integró una caravana en la ciudad estadounidense de Miami, Florida, para exigir el fin del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene la administración norteamericana contra Cuba.

Esta iniciativa, efectuada ayer y la tercera de su tipo en 2018, tuvo como participantes a miembros de organizaciones de la emigración de la isla, quienes constituyen en dicha sureña urbe la coalición Alianza Martiana.

Dentro de tres días, la Asamblea General de Naciones Unidas votará sobre el proyecto cubano de resolución que pide el fin del cerco, ampliamente rechazado en el mundo.

Un año atrás, 191 de los 193 Estados miembros del organismo multilateral respaldaron el reclamo de la mayor de las Antillas, que solo contó con el rechazo de Estados Unidos y su aliado Israel.

Según Andrés Gómez, coordinador nacional de la Brigada Antonio Maceo, integrante de la referida coalición, la caravana recorrió unos 25 kilómetros y recibió muestras de apoyo de la mayoría de los vehículos con los cuales se cruzó.

Gómez apuntó en una nota que mediante letreros colocados en los carros, con pequeñas banderas y el sonido de sus cláxones, también se abogó por la normalización de vínculos entre Cuba y el país norteamericano.

Todos los participantes se sintieron muy satisfechos por contribuir nuevamente con otro granito de arena a la colosal lucha de nuestro pueblo contra el bloqueo, expuso.

Igualmente el Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba (MasCuba) repudió en Buenos Aires una vez más la continuidad del ilegal y genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a esa nación isleña.

En un comunicado, el MasCuba, que agrupa a varias multisectoriales en todo el país, denunció la extraterritorialidad de esta medida unilateral que se impone a empresas fuera de los Estados Unidos con la complacencia de gobiernos locales, como ha pasado en reiteradas oportunidades.

El genocida bloqueo ha impedido el normal desarrollo económico de Cuba, recrudeciéndose estos años tras la asunción de Donald Trump al gobierno, intentando con ello derrotar a la Revolución, pero solo ha demostrado que un pueblo digno con una dirección política lúcida y patriota, pueden construir una vida mejor y alejada del capitalismo, señala el texto.

Pese a ello, agrega, no han podido evitar que Cuba se convierta en el ejemplo de la solidaridad internacionalista, con miles de médicos y maestros colaborando en más de 80 países, derrotando la epidemia del ébola en África cuando las grandes potencias miraban para otro lado.

El MasCuba también cita como ejemplo la solidaridad de la isla con Argentina particularmente con la implementación de los programas de alfabetización Yo Si Puedo y el de salud Operación Milagro y en el Hospital Oftalmológico Ernesto Che Guevara, instituido en Córdoba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/175086-rechazan-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



Radio Habana Cuba